

Moody's publica tasas de incumplimiento corporativas en AL

Moody's publica tasas de incumplimiento corporativas en AL Publicado por Sistemas en agosto 20, 2013

0 La tasa de incumplimiento de compañías de grado especulativo en América Latina fue de 4.2% en el último año, el nivel más bajo registrado desde 2010, cuando reportó 4.4%, indica Moody's Investors Service. Durante el próximo año, el modesto crecimiento económico regional y global que se espera presentará desafíos para los emisores latinoamericanos. El pronóstico de tasa de incumplimiento de grado especulativo para la región para los próximos 12 meses es de 3.3%, en comparación con el 2.5% para los corporativos globales. Los incumplimientos más notorios del año pasado se registraron en la industria de desarrollo de vivienda en México. Tres de los principales desarrolladores de vivienda de la nación — GEO, Urbi y Homex — incumplieron con sus pagos de intereses. Al cierre de julio de 2013, Moody's había calificado deuda de 336 compañías en 21 países de América Latina, un incremento de 10% durante el año. La mayoría de los nuevos emisores se encuentran en Brasil y Perú.

Este contenido ha sido extraído de [elheraldoslp.com.mx](http://www.elheraldoslp.com.mx). Si desea utilizarlo, considere que está protegido por la Ley. Si lo cita, mencione la fuente y el enlace original desde donde tomó la información. <http://www.elheraldoslp.com.mx/2013/08/20/moodys-publica-tasas-de-incumplimiento-corporativas-en-al/>